



Alcaldes de Aconcagua se reunieron con el Ministro de Educación.

## Alcaldes de Aconcagua se reunieron con el ministro de Educación por el traspaso a los SLEP

Los alcaldes de Aconcagua se reunieron con el Ministro de Educación, **Nicolás Cataldo**, para preparar y aclarar dudas respecto del traspaso de la educación pública a los Sistemas Locales de Educación Pública (SLEP). La instancia además, contó con la presencia de parlamentarios de la zona.

Al respecto, la alcaldesa **Carmen Castillo**, señaló que el «tema de educación es muy importante, especialmente por eso estuvimos presentes 8 alcaldes de las 10 comunas de nuestra región de Aconcagua, y en ese sentido, la conversación fue muy franca, muy abierta, con muchas similitudes que teníamos las distintas comunas respecto a las temáticas que planteamos, que tiene que ver, ojalá, entregar en las

*mejores condiciones nuestro sistema educacional al SLEP, como corresponde».*

En cuanto a los temas económicos que significa este traspaso, sobre todo por las eventuales salidas de funcionarios de los actuales DAEM, la edil comentó que «es un tema que planteamos, los finiquitos, y cómo recibir después los fondos uno tuviera que invertir, va a haber reembolso y es un tema importante que escuchamos del ministro. También se generó con reuniones que se tendrán con los niveles técnicos para tener más claridad del proceso».

Asimismo, y en relación a la infraestructura con la que cuentan los establecimientos, sobre todo los gimnasios que son utilizados para diversos eventos deportivos, Castillo indicó que «eso fue algo que se

**• Nicolás Cataldo recibió a los ediles que plantearon sus dudas e inquietudes respecto al tema.–**

*nos señaló, que existe siempre la disposición para trabajar colaborativamente, que esto no significaba que la educación se excluía de la comuna, todo lo contrario».*

Finalmente, la alcaldesa de San Felipe expresó que «nosotros sabemos que desde que llegamos hemos hecho una gran inversión en la mejora de los establecimientos y también en la calidad educacional, por lo tanto, lo que solicitamos es que continúe, estamos llenos a colaborar y en el traspaso adecuado», cerró.

El traspaso de la educación pública en Aconcagua comenzará a partir del 2 de enero del 2026.